



3 Pièces

78 m²

Réf. 6600U

430 000 €

Marseille 6Eme

Appartement à vendre (13006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de Vauban, au calme absolu, vous découvrirez cet appartement au style minimaliste composé d'un hall d'entrée donnant sur 2 chambres avec placards, une salle d'eau, une buanderie, un salon et une cuisine entièrement aménagée donnant accès à une terrasse de 30m². une cave complète ce bien. Possibilité d'acquérir un box double en sus. Une salle de sport est à la disposition des propriétaires de la copropriété. A 3 minutes à pieds des commerces et des transports.

In the heart of Vauban, in absolute calm, you'll discover this minimalist-style apartment comprising an entrance hall leading to 2 bedrooms with fitted closets, a shower room, a laundry room, a living room and a fully fitted kitchen giving access to a 30m² terrace. A cellar completes this property. Possibility of purchasing a double garage in addition. A gym is available to owners of the condominium. A 3-minute walk from shops and transport links.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

